



Fotos: GS Xtrem GmbH

EBIKON

Expertise

Im Mai öffnet in Ebikon der Zweithaarshop der GS Xtrem GmbH seine Pforten. Zweithaar-Profis und Salons steht dort eine grosse Auswahl an Perücken in Echt- und Kunshaar, Haar-Systemen sowie Accessoires, Zubehör und Pflegeprodukten zur Verfügung. Das von Guido Grossenbacher und Sandra Stöckli gegründete Unternehmen arbeitet eng mit der Gesellschaft für Haarästhetik (GFH) zusammen und ist deren Vertriebs- und Fortbildungspartner. Sandra Stöckli ist Coiffeurmeisterin, Visagistin und Maskenbildnerin, liess sich zur GFH-Zweithaar-Spezialistin und ContactSkin-Partnerin ausbilden und knüpfte ein Netzwerk mit Dermatologen, dem Alopecia-Verein, der Krebs-Liga und Selbsthilfegruppen. <> La bou-

que de perruques GS Xtrem GmbH ouvrira en mai ses portes à Ebikon. Les professionnels et les salons dédiés y découvriront un grand choix de perruques en cheveux naturels et artificiels, systèmes capillaires, accessoires et produits de soins. L'entreprise fondée par Guido Grossenbacher et Sandra Stöckli travaille en étroite collaboration avec la société Haarästhetik (GFH) et son partenaire de distribution et de formation permanente. Sandra Stöckli est maîtresse coiffeuse, visagiste et maquilleuse, a suivi une formation de spécialiste GFH perruques et de partenaire ContactSkin, a noué un réseau avec des dermatologues, l'association contre l'alopecie, la ligue contre le cancer et des groupes d'entraide. **Mehr Infos** <> Plus d'infos : www.gs-xtrem.ch



Sandra Stöckli

LA BIOSTHÉTIQUE

Ausgezeichnet <> Récompensée

Zum 25. Mal wurden in Kitzbühel (A) die „Gala Spa Awards“ verliehen. Im Biohotel Stanglwirt fanden sich zahlreiche hochkarätige Gäste aus Kultur, Kosmetikindustrie und Showbusiness ein, die mit Spannung die Verleihung der begehrten Trophäen rund um Beauty, Lifestyle und Spa verfolgten. Mit Stolz durfte La Biosthétique Public Relations Director Evelyn Mohr die Auszeichnung für den „Long Hair Growth Booster“ der coiffeurexklusiven Marke entgegennehmen. <> Pour la 25e fois, les « Gala Spa Awards » étaient décernés à Kitzbühel (A). C'est dans l'hôtel bio Stanglwirt que les nombreux hôtes de marque issus de la culture, de l'industrie cosmétique et du spectacle se retrouvaient pour suivre avec impatience la remise des trophées tant convoités autour de la beauté, du style de vie et du spa. C'est avec fierté qu'Evelyn Mohr, directrice des relations publiques de La Biosthétique, était récompensée pour le « Long Hair Growth Booster » de la marque exclusive des coiffeurs.



Evelyn Mohr (La Biosthétique) & Sängerin Leslie Clio (v.r.) <> Evelyn Mohr (La Biosthétique) & la chanteuse Leslie Clio (d.l.d.)



Fotos: Clemens Porikys for Ad-Alliance